

Costará 2 mil mdp

Presentarán proyecto de agua potable en Guadalajara

México • Eduardo Huerta

Este jueves cuatro consorcios nacionales e internacionales presentarán sus propuestas para construir el sistema de agua potable de Agua Prieta, Guadalajara y Zapopan, proyecto que tendrá un costo de 2 mil millones de pesos.

Las empresas interesadas en el proyecto que mejorará la distribución de agua potable en la zona son: ICA, Acciona, Cobra; subsidiaria de Bragade, la empresa francesa Degrémont, Atlatetl, Sipasa y Sumitomo.

La inversión total del proyecto será de alrededor de 2 mil millones de pesos, tendrá una capacidad de distribución de agua de 8 mil 500 litros por segundo, contará con dinero del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) y beneficiará a toda la zona conurbana de Guadalajara, esto es, alrededor de 4 millones de personas.

El proyecto tiene como objeto la rehabilitación de componentes críticos del sistema de agua potable, la ampliación del sistema de

distribución, la ampliación de alcantarillado sanitario y el control de la contaminación doméstica e industrial.

Directivos relacionados con el proyecto afirmaron que éste también contará con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Funcionarios de Banobras destacaron que este banco de desarrollo ofrecerá financiamiento a las empresas ganadoras, además del que ellas busquen con la banca comercial.

Entrevistados comentaron que, a pesar de la baja en la captación de recursos de los municipios, tienen el apoyo de las participaciones federales.

"Nosotros podríamos otorgar créditos basando como fuente de pago el mismo desarrollo de Agua Prieta, que sería garante del préstamo", afirmó un directivo del BID.

De acuerdo con información del Sistema de Agua de Guadalajara, 70 por ciento del líquido proviene del Lago de Chapala, que ha tenido una reducción en su cauce. ■ M

